

ABSTRAK

Niki Eldina. NIM. 3131111029. “Pengaruh Elektabilitas Kepala Desa Terhadap Perilaku Pemilih Masyarakat Pada Pemilihan Kepala Desa Tahun 2016 (Studi Analisis Pada Masyarakat Desa Dogang Kecamatan Gebang Kabupaten Langkat)”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh elektabilitas kepala desa terhadap Perilaku Pemilih Pada Pemilihan Kepala Desa di Desa Dogang Kecamatan Gebang Kabupaten Langkat Tahun 2016). Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif karena bertujuan untuk mengetahui pengaruh elektabilitas kepala desa terhadap perilaku pemilih masyarakat pada pemilihan kepala desa tahun 2016. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat Desa Dogang Kecamatan Gebang Kabupaten Langkat di Dusun Tengah dan Dusun Batang Mergang yang diambil berdasarkan jumlah masyarakat yang mempunyai hak pilih yaitu 607 orang, sedangkan sampel adalah 10% dari populasi, maka sampelnya adalah 60 orang yang dipilih secara acak (*random sampling*). Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket dan wawancara.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa adanya hubungan yang sangat kuat pengaruh elektabilitas Kepala Desa terhadap perilaku pemilih masyarakat di desa Dogang Kecamatan Gebang Kabupaten Langkat, hal ini terbukti dari hasil nilai r_{hitung} sebesar 0,85, jika dilihat menurut tabel koefisien determinasi, interval koefisien 0,85 artinya kedua variabel memiliki hubungan yang sangat kuat. Berdasarkan hasil perhitungan uji statistik diatas. Selanjutnya hal ini dapat dibuktikan dari nilai r_{hitung} lebih besar dari pada r_{tabel} ($r_{hitung} > r_{tabel}$) yaitu $0,85 > 0,25$ pada taraf signifikansi 5 %. Kemudian keberartian hipotesis dalam penelitian ini diuji dengan menggunakan uji “t” dan diperoleh harga $t_{hitung} = 12,22$ dengan harga $t_{tabel} = 1,67$ karena t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($12,22 > 1,67$) pada taraf signifikansi 5% pada derajat kebebasan (dk) = n-2 (60-2=58) dengan demikian H_a diterima, dan hipotesis H_o ditolak.

Kata Kunci: *Elektabilitas, Perilaku Pemilih, Kepala Desa, dan Masyarakat*